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Ata da 8a Reuriiao OirsdiLiaFia

Data: 28/09/2022

3{ar e qua 'v'ai  gastai" rio exercfcic dc futL[re arie 2023,  Grids trazemos aqiji  cs 'v`ajGres,  o

Aos vinte e oito dias do mss de setembro de dois mil e vinte e dois, as Oito horas nas de-

pendencias da Secretaria de  Educagao  localizada  na avenida  Capitao  Eulino  Mendonca
n° 200 no Bairro Sao Sebastiao -Bezerros -PE. foi  realizada a oitava reuniao ordinaria

do  Conselho  Deliberativo  do  lpREBE  com  a  presenga  de Tarciana  Bezerra  Napoles de

Franea Santos, CPF: 856.184.504-72 Presidente do Conselho Deliberativo, representante

do  Poder  E,¥ecutivo.  Wiliana  Maria  Torre-s  da  Sj]va,  CPF:  048.412.034-43,  membro  c!o

Conselho  Deliberativo,  titular representante do  Poder Executivo.  Vanessa de  Lima  Silva,

CPF:  065.922.664-22,  membro  Conselho  Deliberativo  titular  representante  do  Sindicato

dos Servidores Ptlblicos Municipais dos Bezerros. A presidente do conselho Tarciana, deu

inicio   a   Reuniao   fazendo   a   leitura   da   pauta,   1.Acolhida;   2.Verificaeao   do   Quorum;

3..A.pre.senta€-aQ  dQ§  {as)  Conse!heirels  (gas)  e  \./i§i±antes;  4..A_presenfafaa  da  pc!!ftii=a  de

lnvestimentos  para  o  Exercfcjo  2023  pelo  comite  de  investimentos,  para  deliberagao;

5.Auditoria do Tribunal de contas;  6.  Informes Gerais;  7.Encerramento.  Tarciana  Napoles

da  infcio  a  reuniao fa!ando  que  iriamos  iniciar a  reuniao fazendo  a  !eitura  da  d!tima Ata.

Wiliana Torres, sugere que como a reuniao vai ser extensa seria melhor enviar a Ata por

e-,mail  cL! !v`t,'hatsApp  para  ssr !ida  pe!os  Ccnse!rF,Sires,  e  se ti`v'er qua fazer a!tera§5es,  fa-

remos e entregaremos a Secretaria  para  que na  pr6xima  reuniao  possamos assinar,  se

assjm  todos  concordarem.  Tarciana  Napoles  verifica  o  qu6rum,  apresenta  os vjsitantes,

Eiias  Mareal  presiciente  do  IPREBE  e  o  Contadof Jefferson  Alexandre.  A presidente  do

Conselho Tarciana passa a palavra ao S.r. Jefferson, que inicia sua apresentagao falando

do Or§arr[entc Ariuai para 2023 re!embraricio ciue ii6s teffics ties pegas de piariejamerito.

A primeira e a  LDO  que traz as diretrizes  para elaboraeao do  PPA,  para  elaboragao da

LOA que   ja foi aprovada no prazo de 31  de agosto deste ano.  Entao, ja trouxe varias in-

formag6es para incluir tanto na LOA quanto no PPA que e o ongamento para os (4) quatro

anos. 0 PFIAja foi feito o ano passado ele e realizado no primeiro ano de gestao para que

possa ciar coritiiiuidacie ao  PEA,  que s5 terrriii-[a  Tic  priffieirc ario do pr6xirrlo manciato,  Su
seja,  nao e  para  mudar o  planejamento  mudar o  planejamento e nao se deve  parar as

ag6es e planejamentos.  No    primeiro ano o gestor municipal vivencia o que foi elaborado

no ano anterior,  no tocante ao  PPA.  Para os pr6ximos anos 2022;2023;2024;2025 viven-

ciamos o PPA e fazemos a revisao de    muitos programas, valores e metas. Atualmente, o

ciije  estaiTios  fazerlcic  agGi-a  5   ana!isaiicio   as  irifeiriTia§6es  para  ®  or§aiiieiitG    d®  PEA,

por isso,  o relat6rio veio diferente   a compatibilidade do  PPA e  LOA   sao as mesmas in-
formag6es, o orgamento em questao  e  urn relat6rio diferenciado e ainda estamos reava-

liando o  PPA   para o orgamento que   vai trazer as receitas que o  ipREBE vai arrecadar

em 2023, tambem as   despesas que serao executadas prevemos o que vai arrecadar e
I:,,i ....   __.,_   `._-.   ___i_..   __    _.._..._I_.._    _i_   I._I.____     _   _   _    fi;,`fup.

ano de 2022 o ongamento do lpREBE foi de R$  14.882.500,00 ( Catorze milh6es oitocen-

E-mail: conselhodeliberativoiprebe@gmaiI.com
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tos e oitenta e dois mil e  quinhentos reais ) sendo que quando foi feita a expectativa para

2023,  eFi{er:den,os,  qije ess=  rece!ta  iF;a   for urn a!jmerT.to consider±`,Je! pr!'.ricipa!rp.en{e  F:a

parte adicional que e urn valor elevado, entao veja que de R$ 14.882.500,00( Catorze mi-
lh6es  oitocentos  e  oitenta  e  dois  mil  e  quinhentos  reais)  ,    nosso  orgamento  foi  para

R$  22.000.000,00  (vinte  e  dois  miih6es),  isso  foi  born  porque  n6s  tivemos  dificuidades

com a folha dos inativos,  tinhamos previsto urn valor de R$ 12.000.000,00 ( Doze milh6es

de  i-eais) e pai-a este aiio ci.e 2023,  a'riii-IeFitaiFlos   para  F=$  19.000.000,00  (  Dezeii6!v'e ?vii-

Ih6es de reais),  para ano que vein.Mesmo assim, quando vamos fazer a Despesa da  fo-

Iha  dos  inativos  n6s  verificamos  que  vamos    precisar  suplementar  essa  despesa,  mas

acredito que seja no final do ano,  porque nao tivemos condie6es de colocar todo valor na

folha de pagamento e com isso,   mostrar  despesa por despesa para apresentar para vo-

c€s,  airicia  esse  ario  vaiiics  for  que  supiejiientar.  Qijaridc  ciigo  sifpieFTientar  e  tirarifios

uma despesa,  que nao estamos utilizando e remanejar para uma outra que no momento

estamos precisando. Remanejar e tirar de uma conta e colocar para outra que vamos pre-

cisar.  Com tudo ficamos amarrado e  nao  podemos fazer urn orgamento de distritamento

em rela?ao a Previdencia. A Previdencia tern uma caracteristica peculiar, o orgamento do

iriuiiicipic  oncie a  pre!v'icieiicia taffib5m  faz parfe,  obedece  Hiiia  regra  uiri  poHco ciifeirerite

da previdencia que faz o ongamento em cima da receita que realmente ela recebe entao, a

receita da contribuigao servidor,  patronal,  adicional e o que vai  nortear as despesas, em

cima dessa formagao da receita, vamos criar a quantidade de despesa.  0 Municipio tern

varias outras receitas,  alem de recurso  pr6prio tern os vinculados como:  FMDE,  SAODE,

ASsisTENciA, sao varias receifas, se nao for o recurso da previdencia entraria o recurso

de  aporfe do  municipio  a  partir do  momento  que o  recurso da  previdencia  nao  custei  a

despesa o municipio, tern que custear. Entao, n6s conseguimos fazer urn ongamento equi-

librado porque a receita da previdencia esta pagando nao fica folgado, mas e uma receita

que paga todas as despesas. A conselheira  Lucia torres pergunta a Jefferson se a folha
dos inativos nao esta fechando e precisa ser suplementada, o mesmo explica que nao e e

conta que  nao esta fechando,  estamos falando despesa e  receita,  ongamento  nao e di-

nheiro sao estimativas. Quando falo em suplementaeao langamos aqui as despesas como

temos que fechar dentro da receita,  com o aumento dos lnativos futuramente daqui a urn

mss essa aloca?ao nao quer dizer que vocf nao vaj receber isso 6 qL]estao do registro.

Em 2022 a gente teve urn ongamento de,  R$14.825.000,00 (Catorze Milh6es e oitocentos

e vinte mil) para 2023 estamos com uma projeeao de R$ 22.409.000,00 ( Vinte e dois mi-

lh6es quatrocentos e nove mil reais ) o ongamento e dividido por programas e ideias para

executar  em  determinadas  ag6es  A primeira  agao:      Execu€ao  de  obras,  aquisjeao  de

im6t/Sis;  mfqujna§ eauiDamentos diversQ§ come   compufador;  material  permanenfe;  me-

sa,  cadeira  em  2022.tihhamos,  orgado  R$  100.000,00  (Cem  mil  reais)  e  para  2023  foi

R$  110.000,00  (Cento  e dez  mil  reais) colocamos dez  mil  reais  a  mais  porque  nao teve

tanta utilizagao,  mas pode haver imprevistos.  Para cada conta existe uma  nomenclatura

especifica de acordo com normas do sistema de contabilidade as leis do tesouro nacional.

Segun-cia  a?ao:  manu{en?ac  das  a{i`,-'idades  administrati`vJa  do  !PP`E=E  em  2022  n5s  €i~

nhamos  R$  670.000,00(Seiscentos setenta  mil  reais)  que  esta  em  execugao  e tivemos

uma  diminuigao  para  2023,  caiu  para  R$  649.000,00(seiscentos  e  quarenta  e  nove  mil

E-mail: conselhodeliberativoiprebe@gmaiI.com
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reais) porque fazemos tudo dentro dos limites estou trazendo o ano de 2022 e 2023, para

fazermos cerTlpara?5es rig PP,j±` c!'e 2020 a 2025,  mag nag ad!anta e]j {razer agejra i-eFq!je

o ano que vein, vamos estar analisando novamente.  Entao, tivemos uma queda de vinte

mil  reais.  Terceira  agao:  oreamento  da  previdencia  e  de   capacitaeao  e treinamento  de

gestores do fundo e do conselho do RPPS e uma aeao especifica para   treinamento, vo-
ces como conselheiros   precisam esta inovando existe uma   necessidade, caso haja ne-

cessidade cciccames,  diaria,  material tie ccnsuiTio,  ciespesas com  iccomc§ac,  taxi,  pes-

soa ffsica, juridica, despesa de locomogao e n6s tinhamos em 2022   R$  35.000,00 (trinta

e  cinco  mil  reais)   e  para 2023  acrescentamos  R$  5.000,00(cinco  mil  reais)  que  da  urn

montante de  R$ 40.000,00( quarenta  mil  reais) caso  haja  a  necessidade temos  reserva

para os eventos,   esse valor e  suficiente. Quarta agao: manutengao das atividades previ-
dericiarias tic PPS decis6es judiciais,  preeat6rio aigulTi docurriefito da ji;stisa reiacicriado

a justiga de  inativos,  pensionista temos  uma  cotagao  para  resolver.  Quinta  agao:  Manu-

teneao das atividades  previdenciarias sao as folha dos  lnativos e  Pensionistas,  na folha

dos    inativos    2022    ficou    R$    12.000,000,00    (Doze    milh6es),    ja    em    2023    ficou

R$  19.500,000,00  (Dezenove  milh6es  e  quinhentos  mil),  ate  tentarmos  colocar,  mas se

fcsse iTiexer   ti-iiriaFTios qHe {irar de outras despesas que ja esta® ciefinidas,  eritao teffiGs

aqui uma projeeao para 2023 e  urn aumento consideravel dentro do que projetamos pode

ser  que  no    mss  de  outubro  ou  novembro  de  2023  precisamos  da  uma  suplementada

quando digo suplementada agente tira da prefeitura urn remanejamento porque temos urn
ongamento   municipal   nao  e  urn  orgamento  s6  para  o  IPREBE.  Temos  urn todo  que foi

apFo=v.adc] papa a aiio de 2023 R$  185.000.000,00 (eeFife e oiterita e Gil-]co iTiiiFi6es),  papa a

municipio de Bezerros o qual e dividido entre todos as Secretarias.  0  lpREBE com suas

peculiaridades,  observamos urn valor temos  R$ 21.000.000,00  (vinte e urn milh6es) para
folha de inativos e pensionistas e caso precisamos complementar, temos saido suficienfe

na prefeitura. Sexta aeao:  Reserva de contingencia R$ 500.00,00 (quinhentos mil reais) e

urTi `v'a!cr qije ja `v'eiii  pre'v'isto  ria  LEO  a  partir tic  ifies de jijiLio case  precise sHpieirierltar

periodo de  calamidade  ptlblica,  passamos  por uma  Pandemia  agora  a  pouco,  nao s6 a

previdencia como tambem a prefeitura. Apresento esse resumo de maneira tecnica, pois o
orcamento  da  previdencia  e  bern  pequeno,  e  bern  resumido.  0  restante  das  despesas

esta alinhado, tudo foi feito com base na execugao vigente,  o que foi empenhado e liqui-

dado cie jarieiro a jif nho de 2C22.  F'rcjetaiTios 2C23 a questao da fe!ha de pagaiflerito, dos

contratados e efetivos fizemos uma projegao jogamos o aumento do salario minimo e par-

te da previdencia. A presidenteTarciana fala que o S.r.  Jefferson explicou de maneira re-

sumida  didatica  e tecnica.  Jefferson  fala  se fomos  ana[isar o  balancete  da  despesa  de

execu?ao foi tudo feito em consonancia com a realidade do lpREBE.  Possiveis modifica-

?5es depois  da  execH§ac e zero.  0  or§aiTierito e  para  o  aiio de 26`23 s6  irerrios  ifiudar

para LOA depois que passar o relat6rio do ongamento do PPA. A presidente pergunta per-

gunta se alguem tern dtividas sobre a apresentagao Jefferson. A conselheira Vanessa, fala

que nesse caso nao e deliberagao e uma sugestao como representante do SISMUBE eu

posso dizer que "eu posso dizer que estamos ciente mas opiniao formada nao temos por-

que riao recebemos coni ariteced€ricia para arlaiisar" Sr. Jefferson ericerrou e agradece a
atengao de todos. A conselheira Williana fala sobre o encontro de capacitaeao que houve

E-mail: conselhodelibera{ivoiprebe@gmaiI.com
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em Recite e tambem Timbat]ba,  n6s conselheiros em Timbadba decjdimos fazer urn rela-

{6rio  pars deixar regis{rado,  perque .r}§e  adiarl{a  s5 a ce.i!.ffcado  `,Ja.mos deixar regis{raG`c,

em urn resumo o que captamos tambem em Recife, Foram tres dias e preciso de urn tern-

po  para  produzir o  relat6rio,  extremamente  born eu  posso  dizer a voces que entrei  com
uma  bagagem e sai com outra melhor,  diante do conhecimento a vivencia que podemos

melhorar a nossa atuagao como conselheiros. 0 evento de Recife foi em varias areas tan-

tG do e-social  quarit8  da  palie cie colisejiLieiros,  ti.v.eiiios o  presidelife dG  iNSS     qLie Ee'v'e

uma fala maravilhosa com relagao ao Comprev,  as situag6es que vivemos no PPS e ate

sobreempfestimosconsignadosporquenaoenossarealjdadenomomento,maspodevir

a ser. Devemos estar preparados nesse caso sou otimista a dizer a voces que a nao par-

ticipagao dos conselheiros pesa,  pois eu  entrei  desmotivada  mais sai  motivada a querer

fazer.  EITi  iiliia  Gas  faias  de  ontelii  cia  paiestraiite  Fvii!tori  Moreiira,  peircebi  que  o  iTlesrrlo

disse:"Jafoipresidentedelnstitutoedisseeujaestivenoladodeconselheirodegestore

nao  adjanta  a  gente  querer conflito  olhe  conselhejros  quando  tiverem  em  discordancia

com a diretoria ou gestao pontue, mas nunca pontue sem solugao sempre com sugestao.

Porqueaimostraquevoceemquantoconselheiroestavendooerrooufalhaouausencia

iiias esta ie`v'aiido urn ponto pal-a iresoiver aqueie prob!ema,  ia fora iiao precisa ssr airiigG

masdentrodotrabalhosimporqueeumbemcomumparasomartemquedividir".Wiliana

torres achou  lindo o que ele disse.  No tocante a dividir as responsabilidades.  Compreen-

do,  que  o  lnstjtuto  de  Previdencja  de  Bezerros  precisa  djvidir  as  responsabiiidades.  No

Recife  foi  incrivel  uma  formagao  Macro  dentro  das  atividades  do  lnstituto  no  meu  caso

fiiiarlceira  e  cGriseli-ieira  tamb5ITi,  Iiias  eu.  adquiri  mais  trabairio  delitro  do  iiistitutG  cSmG

conselheira,  infelizmente o de ontem voces nao participaram,  mas foi muito born desde a

pfatica, olhar urn or€amento urn empenho.  Os empenhos a gente tern olhado,  por exem-

plo:  foi  pago  R$  3.000,00  (tres  mH  reais)  mas  la  no  extrato  de conta  s6  saiu  dois  cads
R$1.000,00(mHreais)osmilestaonde?Emoutrolugar?Quelugareesse,despesacom

impostos  pcrque  rio empenho  sai tudo  cie  u'iTia `vfez,  dai  mu'itas 'v'ezes  a gerite ojiha e diz

que esta errado. Ana moura  Presidente do conselho fiscal,  fez uso da fala, dizendo que:
Tudo  isso  serviu  de  urn  alerta  para  o  Conselho  fiscal.  Wiliana  torres   fala  que  no  curso

tinhamConselheirosqueestavala,quehaviamparticipadoapenasdaprimeirareuniaodo

Conselho do municfpio deles, e eles sairam com conhecimento ao inicio de urn mandato

de  Ccllseiheiros.  Ao  Eel-ITliiio  do  curse,  foiTlos  faiar c6ITI  o  paiestirante  que  sugeriu  pal-a

estudarmos a possibilidade dele,  ou outro facilitador vjr da urn curso em Bezerros. Sabe-

mos que e urn Gusto alto,  mas se organizarmos e convidarmos outros municipios acredito

que conseguimos realizar esse curso.  Nosso mandato termina em fevereiro de 2023, mas
seria de grande relevancia deixarmos tudo organizado para os pr6ximos que serao nome-

ados.  `vfivJiiiaria torres,  faia qije quando era  secretalrie do  Conseiihio de Assistencia quaiidc

ia para reuni6es estaduais, funcionava da seguinte forma: Os Conselheiros se reuniam de

manha  para  discutir o  que foi  encaminhado  ao  Conselho  e faziam  urn  parecer que  era

apresentado na reuniao do pleno a tarde. Entao eu trago como sugestao esse modelo de

reuniao,  porque  nunca  conseguimos  nos  reunir  para  estudar  o  material  recebido.  Mas

ijma `v.ez trago as paia`v'ras cia paiestralite i.ieve o plrdeieiTia iTias ieve taffib5iTI u.iTia suges-

tao" Se alc]u6m fiver nil+ra  elinae+a^   zi  ^  _^.___I._  I_  _____
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maioria.  Enfatizo  que  n6s  precisamos  registrar tudo  em  ata,  por  mais  que  consigamos

f=zer fs re!jni5es e receber o rTiateria! a ger:te rl§o estf c!'e#beFande,  rtao est± direcicr:art=

do e  isso fragiliza  o  Conselho.   Vanessa diz que para  passar o  dia fica diffcil  porque vai

comegar urn estagio e tern as responsabilidades de casa que das  13:00  horas as  18:00

horas, e que pode participar das que estao na lei.  Elias Margal comega falar sobre a Poli-

tica  de  lnvestimentos.  Todo  instituto  tern  algumas  fontes  de  receitas:  as  Contribuig6es

Pre`v'idericiarias  {Serv`idor,  F-atrc;riai  e Adiciorlai  cu  supieFTieritar),  Gs  FarceiaFTientes,  tam-

bem tern o Comprev (que e a compensagao previdenciaria) e os lnvestimentos porque por

lei o dinheiro do lnstituto tern que ser investido buscando alcanear a meta desejada, obe-

decendo  todos  os  criterios  determinados  pelas  Leis  que  regem  os  lnvestimentos  dos

RPPS.   A Politica de  lnvestimentos e elaborada  pelo  Diretor Presidente / Gestor de  Re-

cifrsos do P`PPS, ciepois e apreseritacia para estucio e anaiise per parts do Coiiiite cie iri-

vestimentos fazendo, se necessario, os ajustes,  para que em seguida possa APROVAR.

Depois,  e  apresentada  ao  Conselho  Deliberativo  para  a  necessaria  DELIBERACAO.  A

Politica de lnvestimentos deve ter todas as exigencias necessarias:  composigao do regi-

me,  responsavel pelo ente Municipal, o responsavel pela Unidade Gestora - lpREBE, Go-
€vferrlar,9a,  Gestor de  recursos de  acordo  com  a  lei  do  F`PPS,  a  ferFTia?ao  de  Ccmite  cie

lnvestimentos,  a formagao do Conselho  Deliberativo.  Explica que todos os dados pesso-

ais,  certid6es,  certificag6es  sao  exigencias  legais  que  devem  estar  inseridos  no  CAD-

PREV, e faz uma observa?ao que o nome de Marcia ainda esta nesta proposta da Poiitica

de lnvestimentos para 2023 pois ainda nao recebi a portaria de exoneragao dela que ja foi

seiicitacia.  Taiiib5ni  faz  parfe  cia  pO!itica  cia  ir[Ev'estiriieritGs:  a  ciefiiii§ae,  cbjetiEVT.3,  iegaiicia-

de,  prazo,  as diretrizes de alocag6es,  taxa anual  a ser buscada,  seguimentos de aplica-

gao, tipo de Gestao  (a  nossa e  Pr6pria pois o  lpREVE aprova e delibera a pr6pria politi-
ca),  as faixas de aiocag6es de acordo com a lei, a metodoiogia e portaria, os criterios de

credenciamentos exigidos por lei, os tipos de riscos, explicando o que realmente e "perca"

pGis  quarid®  irivestiffies  todo  FTles  criega  os  exiratos  jilt-orri-iancie  a  reritabiiidacie  a  inde-

pendentemente  do  resultado  ser  positivo  ou  negativo,  a  "perca"  s6  acontece  quando  e
realizado o "regate" num momento de rentabilidade negativa. Assim, sabendo-se que todo

investimento tern risco,  e necessario pesquisar e analisar deta!hadamente varios Fundos

de lnvestimentos antes de uma determinada alocagao de recursos. Williana torres, explica

qde ri6s  riao temos cGFTlo anaiisai-eases irj`v`estiFTlentos  FTies a  iTies ccffi  garilL-Ic cu  perdas

agente analisa contabilmente e registra o que rendeu se nao rendeu mas saber mesmo s6

quando a gente vende ou faz urn resgate enquanto ele estiver la n6s nao temos lucro ou

prejuizo e para saber se teve lucro ou  perda seria  urn ano  no  minimo.  Eiias fa]a que se
desde  o  inicio deste  RPPS,  todas  as  Contribuie6es  Previdenciarias  estivessem  em  dia,

cciT[ re!agaG a aiGca?ao de recursos,  pcderia aproveitar meihcr =inda as opGrturiidades e

possibilidades oferecidas conforme a Lei,  por exemplo os investimentos a  longo prazo e
os empfestimos consignados.  No RECIPREV as contas sao todas zeradas por todo o va-

lor estar aplicado mas diante de uma organizada programagao. Vanessa pede para Elias

tirar uma ddvida que surpreendeu os aposentados:  Por que os aposentados estao rece-
Flo iTiesrtio dig do pessoai da ativa'? Eiias pergurita se `v'arlessa e es deniais cGrlse-

lheiros  leem  as  Atas  do  Comite  de  lnvestimentos,  e  explica,  primeiramente  pegamos  o

E-mail:  conselhodeliberativoiprebe@gmaiI.com
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CONSELHO DELIBERATIV0 DO IPREBE

8a REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DELIBERATIVO

IPREBE.

PAUTA

CONSELHO DELIBERATIVO

1.   Acolhida;

2.   Verificagao do Qu6rum;

3.   Apresentagao de Conselheiros e Visitantes

4.  Apresentagao  da  Politica  de  lnvestimentos  para  o  Exercicio  2023,  pelo  Comite  de

lnvestimentos, para Deliberaeao;

5.   Auditoria do tribunal de Contas;

6.   Informes Gerais;
7.   Encerramento.

Bezerros, 28 de Setembro 2022

Presidente do Conselho Deliberativo do lpREBE

~>diAVouqu49##*horfue##t#giv#¥-

O twAvyro    owjmfo    ©1^prun,7b, jn#re" v\A

#rfukun#ou
E-mail: conselhodeliberativoiprebe@gmaiI.com
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CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREBE

EDITAL DE CONVOCACAO N° 011 /2022.

8a REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO

IPREBE.

Por este  edital,  ficam  convocados  (as)  os  (as)  Conselheiros  (as)  titulares  e  suplentes  para

participar da 8a Reuniao Ordinaria do Conselho Deliberativo do lpREBE, a ser realizada no dia

2a49/2922  (quarto-foira),  no  audit6rio  da  Secrotaria  de  Educagao,  Icralizada  na  Avenida

Capitao Eulino de Mendonpe N° 200 no Bairro Sao Sebastiao    -Bezerros - PE, com infcio as

08:00 h,   com a seguinte pauta:

1.    Acolhida;

2.   Verifica?ao do Quorum;

3.   Apresentagao de conselheiros e visitantes;
4.     Apresentagao da Politica de lnvestimentos para o Exercicio 2023 pelo Comite de

lnvestimentos, para Deliberaeao;

5.    Auditoria do tribunal de contas;

6.    Informes Gerais;

7.   Encerramento.

Bezerros-PE, 28 de Setembro de 2022.

Presidente do Conselho Deliberativo do lpREBE

E-mail: conselhodeliberativoiprebe@gmaiI.com
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